

Mise à jour du Comité des thérapeutiques

Par Rosie Scuccimarri, M.D., FRCPC

La pandémie continue à dominer l'ordre du jour du Comité des thérapeutiques de la SCR, et nous avons été occupés à élaborer des directives pour les membres sur les questions urgentes et émergentes liées à la COVID-19. Voici quelques-uns des faits marquants de l'année qui s'est écoulée :

- Prise de position de la SCR sur la sécurité de l'hydroxychloroquine dans le traitement des maladies rhumatismales, publiée le 27 janvier 2021.
- Prise de position de la SCR sur au sujet de la vaccination contre la COVID-19 – mise à jour le 16 avril pour inclure les vaccins d'AstraZeneca et de Johnson & Johnson ainsi que pour plaider en faveur de la priorisation des patients atteints de maladies rhumatismales et de l'accélération de l'administration dans cette population, mise à jour le 20 mai pour inclure l'administration du vaccin de Pfizer-BioNTech chez les 12-17 ans et mise à jour le 27 septembre pour inclure l'ajout du vaccin de Moderna aux recommandations visant les personnes âgées de 12 à 18 ans et pour plaider en faveur de l'administration d'une troisième dose chez les patients immunodéprimés.
- Contribution à la mise à jour de l'outil décisionnel pour le vaccin anti-COVID et participation au groupe de travail de la SCR pour les lignes directrices sur la vaccination anti-COVID.
- Lettre du 21 avril adressée au CCNI préconisant la priorisation du vaccin anti-COVID et l'accélération de l'administration de la deuxième dose chez les patients atteints de maladies rhumatismales.
- Communication envoyée aux membres de la SCR le 18 octobre concernant la pénurie d'Actemra IV en raison de problèmes liés à la chaîne d'approvisionnement mondiale ainsi que l'utilisation en présence de la COVID-19. Recommandation d'administrer plutôt les traitements standard lorsque cela est possible.

La surveillance des pénuries de médicaments et la défense des intérêts des membres de la SCR et de leurs patients sont toujours notre priorité absolue. À cette fin, nous prévoyons d'élaborer un cadre provincial en 2022 pour faciliter la communication et la diffusion des questions relatives à l'accès aux médicaments. Et, comme toujours, nous continuerons à répondre aux questions émergentes au nom de nos membres par le biais d'énoncés de position.

Ce travail n'est possible que grâce au dévouement des membres bénévoles de notre comité. Au cours des deux dernières années, ils ont dû faire face à de nombreuses demandes. Ils ont été très engagés et ont toujours impressionné par leur capacité de réagir rapidement et de donner des conseils d'experts. En outre, nous avons récemment accueilli D^{re} Alison Kydd en tant que vice-présidente et nous apprécions l'initiative et le leadership dont elle fait preuve dans ce nouveau rôle. Un grand merci aux membres du comité et à Sue Ranta pour l'immense soutien qu'elle apporte à ce comité.

*Rosie Scuccimarri, MD, FRCPC
Présidente, Comité des thérapeutiques de la SCR
Professeure agrégée, Département de pédiatrie,
Université McGill
Rhumatologue pédiatrique,
Hôpital de Montréal pour enfants
Montréal (Québec)*